

Le sport au collège

Au collège Anne Frank, nous pouvons pratiquer plusieurs sports:

Le badminton, le volley-ball, le basket-ball, le football, le handball, le tennis de table...

Nous pouvons aussi participer à l' A.S (Association sportive) entre midi et 14 h.

A la récréation, 2 tables de ping-pong et un panier de basket-ball sont à disposition.

Il y a 4 professeurs d' E.P.S (éducation physique et sportive) au collège :

M.Morisse, M.Raffin, Mme Girard, M.Dequatre.



Tous les sports du collège ont lieu dans de bonnes conditions.

Le collège a son plateau sportif pour pratiquer handball, basket et football. Au programme de 6 ° nous prenons des cours de natation à Lilo.

Le gymnase est tout près du collège.



Si vous êtes convaincus venez au collège
ANNE FRANK !!!

Quentin Schaerly,
Quentin Genestal